



An die Eltern der Schimper-Schule

12. April 2021

Liebe Eltern,

erst einmal darf ich eine freundliche Nachricht verkünden, Herr Dirk Marschall ist seit dem letzten Schultag vor den Ferien nun offiziell Konrektor an unserer Schimper-Schule. Wir gratulieren Ihm ganz herzlich und sind sehr glücklich über diese Entscheidung.

Nun zur Corona-Situation:

Bitte entschuldigen Sie, dass Sie erst heute den aktuellen Elternbrief erhalten, sicher haben Sie schon Informationen zur Gestaltung des Unterrichts für die kommende Woche über die Klassenlehrer erhalten.

Mittlerweile haben wir für die vielfältigen Änderungen und wochenweise Strategien genügend Pläne „in der Schublade“, um möglichst wenig Veränderung aufkommen zu lassen, dennoch gibt es für die kommende Woche wieder eine Änderung der Präsenz- bzw. Absenz-Pflicht in einzelnen Klassenstufen.

Die kommende Woche (KW15) sieht folgendermaßen aus:

- Es gibt eine Notbetreuung im Rahmen der bekannten Vorgaben von Klassenstufe 5-7. Sie beginnt um 8:00 Uhr und endet nach Ihren Bedürfnissen um 12:30 Uhr oder um 15:00 Uhr.
- Für die Klassenstufen 5-9 (hier nicht Abschlussklassen!) findet Online-Unterricht nach den aktuellen Plänen statt.
- Die HS 9er (Klasse a-c) kommen ab nächster Woche im Wechsel eine Woche in die Schule und arbeiten danach oder davor eine Woche zuhause an Arbeitspaketen. Die Klassen kommen in den bereits bekannten geteilten Gruppen, die Klassenlehrer*innen entscheiden, welche Gruppe startet.
- Die RS 10er (Abschlussklassen) kommen nach Stundenplan von vor den Ferien. Es ändert sich in diesen Klassen erstmal nichts.



Getestet wird in der kommenden Woche zwei- bis dreimal, hier müssen wir die Tests mit den Schüler*innen gemeinsam durchführen. Es wird kein Testteam von außerhalb zur Verfügung stehen. In dieser Woche sind die Tests noch freiwillig, wir bitten jedoch dringend um rege Teilnahme.

Ein Ausblick in die zweite Woche nach den Ferien möchte ich bereits geben:

Nach Vorgabe starten wir am 19.04.21 mit allen Klassen in einen Wechselunterricht.

Dieser wird vorsehen, dass die Klassen geteilt werden und im wöchentlichen Wechsel eine Woche in der Schule sind und die andere Woche zuhause an Arbeitspaketen arbeiten. Die Notbetreuung wird auch hier wochenweise den Schüler*innen angeboten, die eigentlich zuhause arbeiten würden. Diese Vorgehensweise gilt dann erstmal auf unbestimmte Zeit. Die 10.Klassen werden wir, nach Möglichkeit, weiter in ganzer Klassenstärke in die Schule holen. Genaueres erfahren Sie in der kommenden Woche. Ab KW16 werden dann Negativtests für die Teilnahme am Präsenzunterricht verbindlich sein. Dies bedeutet, dass wir alle Schüler*innen (täglich? Dies wissen wir noch nicht genau) testen müssen. Wer den Test verweigert, kann nicht am Unterricht teilnehmen.

Sie sehen, die Wochen bleiben turbulent, aber lassen Sie uns stark bleiben und gemeinsam durchhalten. Ihnen alles Gute.

Ihr Schulleitungsteam

N. Winkler

D. Marschall

M. Kristen

B. Zachert